

LE DEVENIR COMPARÉ DES DIPLÔMÉS 2004 ET 2005 DE LICENCE PROFESSIONNELLE

Apparues en 1999, les licences professionnelles se sont rapidement développées et ont participé à une redéfinition de l'offre de formation en premier cycle. A l'UVSQ, ces formations se sont beaucoup diversifiées, depuis les 2 mentions offertes en 2000 jusqu'aux 18 diplômes proposés en 2009. Après une décennie de croissance, il est intéressant de faire le point et notamment d'examiner les conditions d'insertion professionnelle des diplômés. Les enquêtes réalisées auprès des diplômés des promotions 2003-04 et 2004-05, trente mois après l'obtention de leur licence, permettent d'analyser les résultats locaux et de les comparer aux données nationales. Ainsi, ce type de formation, plutôt choisie par des diplômés de DUT ou de BTS, offre des conditions d'insertion professionnelle tout à fait satisfaisantes. A court terme, ces étudiants connaissent une insertion rapide dans des emplois plutôt stables et assez bien rémunérés. A plus long terme, le taux de chômage reste faible et la majorité a un emploi stable, le plus souvent au niveau professions intermédiaires.

[télécharger les résultats - 64 Ko, PDF" class="lien_interne">> télécharger les résultats](#)